



小春日和

(晩秋から初冬の春のような穏やかに晴れた日の様子)

11月になり、急に寒さが近寄ってきました。今日は穏やかに晴れて、まさに小春日和です。体育の授業では、持久走や縄跳びなどの冬に行われる運動が始まりました。子供たちがお互いに声をかけて励まし合っている姿はとてもよいものです。今年は、こういった体育の授業の様子を公開する予定です。

朝のあいさつ運動

14日(火)15日(水)地域の方も交えた朝のあいさつ運動が行われました。多くの方に見守られて子供たちは幸せです。



創立記念日

19日(日)は、創立記念日です。
本郷小学校の歩みを調べてみました。

- 明治 5年 荒川沖村の寺で塾を開く
- 明治 19年 小池尋常小学校荒川沖分教場
- 明治 25年 朝日第三尋常小学校
- 明治 35年 9月に暴風雨で校舎倒壊
- 11月19日 朝日村大字荒川本郷 1400 番地に指定替えて現在地に創立 創立記念日とする
- 昭和 16年 朝日村立朝日第三国民学校
- 昭和 22年 朝日村立朝日第三小学校
- 昭和 23年 荒川沖一円が土浦市に合併し、別棟の校舎が荒川沖小学校として分離独立
- 昭和 30年 町村合併により阿見町立本郷小学校
- 昭和 48年 3階建鉄筋校舎一期工事竣工
- 昭和 49年 創立80周年 記念事業として校歌・校訓制定、わんぱく山造成
- 昭和 50年 3階建鉄筋校舎2期工事竣工
- 昭和 51年 プール完成
- 昭和 54年 体育館新設
- 昭和 57年 校舎増築
- 平成 14年 創立100周年
- 平成 30年 あさひ小と分離、実穀小と統合
- 令和 4年 創立120周年 わんぱく山撤去



卒業生名簿を見ると、この間の卒業生は、6,171名(昭和22年朝日村立朝日第三小学校から継続)。それ以前の卒業生は、3,095名。保護者の皆さんの中にも、本校の卒業生がたくさんいらっしゃることでしょう。その頃の様子を、ぜひ、お子さん(後輩)にお話ししてください。

校長室前の廊下には、今までの本郷小学校の様子等の写真が飾られています。「朝のあいさつ運動」の際など、機会があれば、ぜひご覧ください。

なお、例年なら、学校がお休みになりますが、今年は日曜日に当たってしまいました。来年は火曜日です。お楽しみに…。

